



Tarifrunde Mineralbrunnenindustrie NRW:

Erste Runde ohne Ergebnis vertagt

Von diesem Angebot können wir uns nichts kaufen!

» Arbeitgeber bieten 90 Euro pro Monat | Am 17. Mai geht's weiter

» Was wir wollen:

Ein klares Lohnplus und Wertschätzung

Mit diesem Ziel sind wir angetreten.

Denn die Sorgen der Beschäftigten

sind groß: Kann ich mir das Leben

auch morgen noch leisten? Extrem

hohe Spritpreise, steigende Heizkosten

und teure Lebensmittel fressen die

Löhne auf. Es darf nicht sein, dass

hart arbeitende Menschen sich kein

normales Leben mehr leisten können.

Deshalb müssen die Löhne rauf!

Nur Gemeinsam Geht's!

In der ersten Tarifierhandlung am 29.04.2022 in Krefeld haben beide Seiten in konstruktiven Gesprächen die aktuelle Lage in der Branche besprochen. Die NGG-Tarifkommission machte deutlich, dass die Beschäftigten extreme Belastungen aufgrund der hohen Preise zu tragen haben. Die Arbeitgeber erklärten, dass die Betriebe unter den Folgen des Ukrainekrieges leiden.

Zwar zeigte die Arbeitgeberseite angesichts der hohen und erneut gestiegenen Inflation grundsätzlich Verständnis für die Sorgen der Beschäftigten. Im weiteren Verlauf der Verhandlung ging sie jedoch nicht über ein Angebot von 90 Euro pro Monat als Festbetrag hinaus. Das ist weniger als drei Prozent in der Ecklohngruppe. Davon können sich die Beschäftigten nichts kaufen.

Die Verhandlungen werden am 17. Mai 2022 fortgesetzt.

Deine NGG-Tarifkommission:

Für Getränkegruppe Hövelmann:

» Ali Kaya, Winfried Jäger

Für Hansa Heemann:

» Sebastian Schapeler

Für Ardey Quelle:

» Maik Dewitz

Für Graf Metternich Quellen:

» Jens Westerwelle

Für die NGG.NRW:

» Mohamed Boudih, Alexandru Zidaru

» jetzt Mitglied werden.

» zusammen mehr

» erreichen!



Jetzt QR-Code mit dem Handy scannen und direkt online Mitglied werden!

